



## **La Ville de Saint-Etienne-du-Rouvray inaugure la nouvelle ludothèque Louis-Aragon**

**Ouverte au public depuis le 7 janvier 2025, la nouvelle ludothèque Louis-Aragon est inaugurée officiellement le mercredi 22 janvier 2025 à 18h. Cette inauguration sera précédée d'un après-midi portes ouvertes à partir de 14h.**

Anciennement située Avenue Ambroise Croizat, la ludothèque stéphanaise a pris possession de nouveaux locaux rénovés situés 1 rue du Vexin, au cœur du quartier de La Houssière.

Avec ce nouvel emplacement, l'établissement dédié au jeu sous toutes ses formes passe d'une surface de 180 m<sup>2</sup> à 375 m<sup>2</sup>, faisant de la ludothèque Louis-Aragon la 2<sup>e</sup> plus grande ludothèque municipale du territoire de la métropole Rouen Normandie, et augmente son amplitude horaire d'une heure, totalisant ainsi 22h d'ouverture au public du mardi au samedi.

**Joachim Moyse, Maire de Saint-Etienne-du-Rouvray** : « Je dois avouer que je suis particulièrement fier de cette ludothèque Louis-Aragon qui est plus spacieuse et plus confortable. La Ville bénéficie dorénavant d'un équipement de haut niveau à l'instar de la médiathèque Elsa-Triolet inaugurée au mois d'octobre 2024. Il s'agit d'une des plus grandes ludothèques municipales de la métropole de Rouen et cela illustre l'ambition et l'engagement de la commune pour le développement et l'accès à la culture pour toutes et tous. »

### **La ludothèque Louis-Aragon en chiffres**

- **1 600** : Nombre de jeux disponibles à la ludothèque, dont 60 jeux géants et des jeux d'extérieur. Les jeux sont accessibles dès le plus jeune âge (2 ans) et vont des jeux d'éveils aux jeux de stratégie pour les joueurs aguerris.

- **200** : Nombre de livres autour de la thématique du jeu disponibles à la ludothèque, à lire sur place ou à emprunter.
- **4 000€** : Budget annuel de la ludothèque pour l'acquisition d'une centaine de nouveaux jeux par an.
- **1** : Une soirée jeu gratuite chaque 2<sup>e</sup> vendredi du mois de 19h30 à 23h. Soirées à thème à la ludothèque ou dans des lieux insolites de la ville ! À partir de 12 ans sur inscription.
- **0€** : L'adhésion est gratuite pour les Stéphanaïses et Stéphanaïses (15€ pour les hors commune). L'adhésion permet d'accéder à la ludothèque et aux deux autres médiathèques du territoire (Elsa-Triolet et George-Déziré).

### **Horaires d'ouverture de la ludothèque Louis-Aragon**

- Mardi : 15h-18h
- Mercredi : 10h-12h30 et 14h-18h
- Jeudi : 15h-18h
- Vendredi : 15h-18h
- Samedi : 10h-12h30 et 14h-18h (Fermeture les lendemains des soirées jeux)

### **Plus d'informations**

- Site Internet des médiathèques et ludothèque stéphanaïses : [mediatheque-st-etienne-du-rouvray.c3rb.org](http://mediatheque-st-etienne-du-rouvray.c3rb.org)
- Page Facebook : [@BibliothèquesludothèqueSER](https://www.facebook.com/BibliothèquesludothèqueSER)